
gkatkan pembangunan Desa 
dan kemasyarakatan di Desa.

Hal tersebut diungkapkan 
Al Muktabar saat memberikan 
sambutan pada acara Bimbingan 
Teknis Aplikasi Digital Desa 
Digdaya (Digital dan Berbudaya) 
Provinsi Banten di Hotel Le Dian 
Kota Serang, Rabu malam (3/1).

“Platform digital bagi 
desa ini sangat penting karena 
di situ ada unsur pelayan-
an dan juga akses yang bisa 
memberi nilai tambah bagi 

desa dalam berbagai bidang 
kehidupan oleh karenanya 
platform digital ini tentu kita 
dukung,” kata Al Muktabar.

Dirinya pun mengapre-
siasi aplikasi Digitalisasi Dig-
daya yang diluncurkan oleh 
pihak swasta yakni Tri Dig-
daya Nawasena. Katanya, ap-
likasi ini merupakan alat yang 
dapat menjadi positif  dengan 
mengedepankan budaya dan 
kearifan lokal serta dapat juga 
digunakan sebagai peta jalan 
(road map) untuk memper-
cepat kesejahteraan di Desa.

Dikatakan Al Muktabar, 
melalui transformasi digi-
talisasi penggunaan aplikasi 
berbasis internet juga dapat 
memandu Pemerintahan Desa 
untuk mendapatkan asas-asas 
akuntabel dan transparan 
sehingga masyarakat dengan 

Al Muktabar Dorong
Digitalisasi Desa di Banten

mudah, cepat dan menyeluruh 
diberikan pelayanan publik 
yang semakin terintegrasi 
sesuai kebutuhan masyarakat.

Pihaknya pun terus men-
dukung proses pengemban-
gan desa termasuk digitalisasi 
desa. Salah satunya dengan 
memberikan bantuan keuan-
gan kepada Pemdes di Banten.

“Pada tahun 2024 ini kita 
alokasikan  bantuan keuangan 
sebesar Rp100 juta perdesa. 
Kita harap bantuan ini dapat di-
maksimalkan guna keberman-
faatan di desa termasuk untuk 
digitalisasi desa,” imbuhnya.

Sementara Ketua APDE-
SI Banten, Uhadi  mengatakan 
penobatan Al Muktabar di-
berikan atas respon cepat 
terhadap digitalisasi pemer-
intahan dan mengimbau para 
Kepala Desa agar dapat mem-

TARGET KUNJUNGAN WISATAWAN MANCANEGARA 2024
Wisatawan mancanegara mengunjungi destinasi wisata edukasi bencana alam Museum Tsunami Aceh di Banda Aceh,  
Kamis (4/1). Kemenparekraf menargetkan jumlah junjungan wisatawan mancanegara pada tahun 2024 hingga 16 juta 
kunjungan di seluruh nusantara seperti sebelum masa pandemi COVID-19.
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SERANG (IM)- Pen-
jabat (Pj) Gubernur Banten, 
Al Muktabar mendorong 
program digitalisasi Desa di 
wilayah Provinsi Banten. Ia 
pun didaulat menjadi bapak 
digitalisasi Desa oleh Asosiasi 
Pemerintah Desa Seluruh In-
donesia (APDESI) Banten.

Menurutnya, digitalisasi 
Desa dapat percepat kesejahter-
aan bersama. Sehingga hal 
itu penting untuk didukung 
bersama   dalam rangka menin-

SERANG (IM) - 
Pemerintah Kota Serang, 
Banten melakukan sur-
vei lokasi pembangunan 
jembatan layang di jalan 
simpang sebidang Unyur, 
Kota Serang, Rabu, un-
tuk memastikan kesiapan 
proyek tersebut.

 Wali Kota Serang , 
Yedi Rahmat di Serang, 
kemarin mengatakan ren-
cana pembangunan jem-
batan layang ini sebagai 
upaya pemkot mengurai 

kemacetan di wilayah seki-
tar dan mengurangi arus 
lalulintas yang menggang-
gu aktivitas perlintasan 
kereta api.

“Kita lihat secara lang-
sung kesiapan untuk pem-
bangunan flyover (jem-
batan layang) Kaligandu-
Unyur,” katanya.

Dalam peninjauan lo-
kasi di Unyur tersebut, 
diketahui adanya bebera-
pa hal yang perlu disiap-
kan, salah satunya mem-

fokuskan penanganan 
pada segi jalur pipa gas 
milik Pertamina di sekitar 
sisi Jalan Tol Tangerang-
Merak dan sisi jalur bagian 
depan.

“Saat itu juga hadir 
dari PGN (Perusahaan 
Gas Negara) Pertamina, 
kita koordinasi bagaimana 
solusi ke depan, jadi jangan 
sampai pada saat mem-
bangun ada hal yang tidak 
terduga terjadi,” katanya.

Pemkot Serang akan 

karena kurang koordi-
nasi dengan beberapa 
pihak.

“Maka dari itu harus 
ada komunikasi dulu, 
salah satunya dengan 
pemilik pipa gas yang 
saat ini hadir, sehingga 
tidak ada masalah besar 
bahkan sampai terjadi 
penundaan pada saat 
pelaksanaan nantinya. 
Maka dari itu kita laku-
kan survei pada hari ini,” 
katanya.  pra

melakukan berbagai hal 
secepatnya terkait dengan 
persiapan proyek itu dan 
bersama-sama mencari pe-
nyelesaian atas solusi yang 
dihadapi agar pembangu-
nan jembatan layang cepat 
terlaksana.

Sebelumnya, kata dia, 
Balai Pelaksanaan Jalan 
Nasional (BPJN) Banten 
menemukan pembangu-
nan serupa di Tangerang, 
namun pembangunan 
tersebut sempat tertunda 

Pemkot Serang Mulai Survei Lokasi Pembangunan Jembatan Layang

Digitalisasi Desa dapat percepat kese-
jahteraan bersama. Sehingga hal itu 
penting untuk didukung bersama dalam 
rangka meningkatkan pembangunan 
Desa dan kemasyarakatan di Desa.

percepat digitalisasi Desa
“Beliau meminta kita para 

Kepala Desa untuk memulai 
membuat digitalisasi Desa 
respon sekali. Sehingga beliau 
sebagai Pj Gubernur dan juga 
sebagai Bapak Digitalisasi 
Desa”, ungkapnya.

Dikatakan, melalui digi-
talisasi Desa diharapkan para 
Kepala Desa menjadi ino-
vatif  dan maju serta dapat 
mengangkat potensi-potensi 
Desa dan mengedepankan 
pelayanan kepada masyarakat.

“Harapannya digitalisasi 
Desa sebagai upaya para Ke-
pala Desa agar inovatif  dan 
maju. Potensi-potensi Desa 
bisa terangkat, dan juga mis-
alnya kita para Kepala Desa 
sedang tidak ada di tempat 
juga terus dapat melayani 
Masyarakat,” terangnya.  pra

T A N G E R A N G 
( I M ) -  P j  B u p a t i 
Tangerang, Andi Ony 
melakukan roadshow di 
4 kecamatan pasca libur 
panjang Natal dan Tahun 
Baru (Nataru).

Pada  kesempatan 
tersebut Pj Andi Ony 
mengungkapkan kunjun-
gannya tersebut dalam 
rangka monitoring pe-
nyelenggaraan pemerin-
tahan dan memastikan 
pelayanan publik berjalan 
dengan baik.

“Hari ini, saya men-
gunjungi Kecamatan Ci-
soka, Jayanti, Kresek dan 
Kecamatan Gunung Kaler 
dalam rangka monitoring 
penyelenggaraan pemer-
intahan dan memastikan 
pelayanan kepada ma-
syarakat berjalan dengan 
baik, pasca Nataru,” kat-
anya, Kamis (4/1).

Dia mengatakan cu-
kup puas dengan hasil 
kunjungannya tersebut.

Pe n y e l e n g g a r a a n 
pemerintahan dan pelay-
anan masyarakat di 4 keca-
matan sudah dilaksanakan 
dengan baik dan para 
petugas pelayanan cukup 
humanis dan informatif  
melayani masyarakat yang 

mengurus berbagai keper-
luannya.

“Terima kasih kepada 
para camat, sekcam dan 
seluruh perangkatnya. 
Saya cukup puas melihat 
pelayanan walaupun ada 
juga yang tidak terlalu 
ramai, para petugas tetap 
semangat, humanis dan 
informatif  melayani ma-
syarakat yang datang,” 
ungkapnya. 

Dia mengimbau kepa-
da para camat dan seluruh 
perangkatnya untuk terus 
menjaga kualitas pelayan-
an kepada masyarakat dan 
terus berinovasi sehingga 
masyarakat dapat merasa 
nyaman, terlayani dengan 
maksimal. 

Selain itu, dia juga 
mengimbau untuk siap 
siaga menghadapai berb-
agai potensi bencana yang 
sangat mungkin terjadi 
karena pergantian musim  
dan cuaca ekstrem.

“Kita saat ini tengah 
menghadapi pergantian 
musim dan cuaca ekstrem. 
Saya menghimbau agar selu-
ruh pihak agar tetap waspada 
dan siap siaga menghada-
pi berbagai kemungkinan 
bencana yang akan terjadi,” 
pungkasnya.  pra
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PEMBERDAYAAN WARGA DIFABEL DALAM PERTANIAN HIDROPONIK
Warga mengecek sayuran sawi pakcoy yang 
ditanam dengan sistem hidroponik di kaki Gu-
nung Merapi, Keposong, Tamansari, Boyolali, 
Jateng, Kamis (4/1). Hasil pertanian sayur dengan 
sistem green house hidroponik yang dilakukan 
komunitas warga difabel Pandawa Patra itu dijual 
Rp12 ribu per kg sayur pakcoy untuk memenuhi 
permintaan pasar restoran dan hotel sehingga 
dapat meningkatkan perekonomian mereka 
serta kemandirian dalam bidang pertanian.

Warga Tangerang Utara Harus
Manfaatkan Peluang Usaha di PIK 2

TANGERANG (IM)- 
Ketua DPRD Kabupaten 
Tangerang, Kholid Ismail 
mengharapkan kepada 
masyarakat yang tinggal 
di Tangerang Utara, Ka-
bupaten Tangerang agar 
memanfaatkan adanya kota 
satelit seperti Pantai Indah 
Kapuk (PIK) 2 untuk bisa 
menjadi peluang usaha dan 
ladang penghasilan.

“Adanya kota satelit 
seperti PIK 2 harus diman-
faat warga sebagai peluang 
usaha dan ladang rezeki,” 
ungkapnya, Kamis (4/1).

Menurutnya, terdapat 
peluang usaha di bidang 
jasa  untuk  masyarakat 
yang bermukim di sekitar  

PIK 2 yang harus diman-
faatkan oleh masyarakat.

“Seperti jasa di bidang 
laundry sangat berpotensi 
untuk bisa dimanfaatkan 
menjadi peluang nafkah 
bagi masyarakat,” ucapnya.

Selain itu kata Kholid, 
jasa lain yang bisa diman-
faatkan warga sekitar dengan 
adanya PIK 2, yakni jasa per-
baikan dan pemasangan AC. 
Di mana jasa ini juga akan 
dibutuhkan oleh penghuni 
kota satelit tersebut. “Mari 
kita jadikan adanya kota 
satelit PIK 2 tersebut sebagai 
tempat usaha di bidang jasa 
untuk meraih uang dan bisa 
bermanfaat bagi keluarga,” 
pungkasnya.  pp

Pj Wali Kota Nurdin Minta Siapkan
Fasilitas Penunjang Relokasi Pasar Anyar

T A N G E R A N G 
(IM)- Penjabat (Pj) Wali 
Kota Tangerang, Nurdin 
meminta kepada jajaran-
nya untuk menyiapkan 
fasilitas penunjang untuk 
menambah kenyamanan 
pembeli dan pedagang di 
Plaza Shinta, tempat re-
lokasi dari Pasar Anyar 
yang sedang direvitalisasi. 
“Saluran pembuangannya 
diperhatikan agar limbah 
pasar dan drainase tidak 
jadi satu,” kata Nurdin 
dalam keterangannya di 
Tangerang, Kamis (4/1).

Ia mengatakan telah 
memantau lokasi relokasi 
di Plaza Shinta dan Pasar 
Anyar dalam menyuk-
seskan program revital-
isasi yang dilakukan oleh 
Kementerian Pekerjaan 
Umum dan Perumahan 
Rakyat (PUPR).

Ia menambahkan Pem-
kot Tangerang telah meny-
iapkan sejumlah lokasi yang 
dapat dipergunakan bagi 
para pedagang berjualan 
selama revitalisasi Pasar 

MONITORING PELAYANAN PUBLIK

Pj Bupati Tangerang Roadshow
ke Empat Kecamatan

Anyar berlangsung.
“Untuk di Plaza Shin-

ta, disiapkan bagi peda-
gang kaki lima dan peda-
gang basah. Sedangkan 
pedagang emas, pakaian 
dan pedagang kering ada 
di Metropolis,” katanya

Sebagai informasi, 
Pasar Anyar Tangerang 
dengan luas 2,4 hektare 
akan direvitalisasi tetap tiga 
lantai dengan ketersediaan 
kios dan los sebanyak 1.672 
unit. Di lantai satu untuk 
kios dan los produk basah, 
seperti sayur, daging, ikan, 
sembako, dan lainnya.

Kemudian, di lantai 
dua untuk kios dan los 
kering, seperti aksesoris, 
pakaian, emas dan lain-
nya. Lantai dua juga akan 
dilengkapi dengan tenant 
area komersial dan spot 
pelayanan publik milik 
Pemkot Tangerang.

Sementara di lantai tiga, 
katanya, akan dilengkapi 
dengan sarana olahraga 
badminton, masjid dan 
kantin.  pp

BANDUNG (IM)- 
Sekretariat DPRD Jawa 
Barat menggelar acara Si-
laturahmi Keluarga Besar 
Sekretariat DPRD Jawa 
Barat. Acara tersebut 
dilaksanakan di roof-
top Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah Jabar.

Dalam sambutannya, 
Sekretaris DPRD Jawa 
Barat, Barnas Adjidin 
menyampaikan banyak 
hal. Pertama, arahan ter-
hadap seluruh pegawai 
Sekretariat DPRD Jawa 
Barat agar menjaga loy-
alitas dan integritas serta 
menjadi pegawai yang 
juara lahir batin. 

“Perlu disampaikan, 
Pemdaprov Jabar meng-
harapkan semua aspek 
juara lahir batin. Kita 
Sekretariat DPRD Jawa 

Barat harus juara lahir batin 
dalam tugas dan fungsinya, 
salah satunya melayani de-
wan,” kata Barnas Adjidin, 
Kota Bandung, Rabu (3/1).

Kedua, Barnas Adjidin 
meminta seluruh pegawai 
melek terhadap teknologi 
di era serba digitalisasi 
seperti ini. Semua program 
hingga data di Sekretariat 
DPRD Jawa Barat harus 
berbasis teknologi digital.

“Di era yang serba cepat, 
serba digitalisasi kita tak akan 
lagi melaksanakan program 
atau kegiatan yang sifatnya 
manual. Kita ingin serba digi-
tal, seperti data pegawai harus 
bisa diakses dalam hitungan 
menit, klasifi kasi surat harus 
berbasis digital,” pintanya. 

Ketiga, Sekretaris DPRD 
Jawa Barat meminta seluruh 
pegawai ikut berpartisipasi 

dalam gerakan go green 
atau penerapan eco green 
di Sekretariat DPRD Jawa 
Barat. Salah satunya dengan 
menanam pohon atau one 
person one tree. 

Keempat, untuk mendu-
kung penguatan SDM dalam 
memberikan pelayanan dan 
memfasilitasi anggota de-
wan. Sekretariat DPRD 
Jawa Barat akan memberi-
kan berbagai pelatihan un-
tuk meningkatkan kualitas 
SDM. Selain itu, Sekretariat 
DPRD Jawa Barat pun akan 
memberikan berbagai sarana 
prasana penunjang kerja.

Di samping memberi-
kan arahan, Barnas Adjidin 
pun menyampaikan terima 
kasih kepada kepada para 
purnabakti yang telah hadir 
dan sudah banyak mem-
berikan kontribusi kepada  

rejeki dan akan mem-
bangkitkan semangat 
bekerja, kebersamaan,” 
pungkas Barnas Adjidin. 

Per lu  d ike tahu i , 
dalam acara Silatur-
ahmi Keluarga Besar 
Sekretariat DPRD Jawa 
Barat diikuti penyera-
han penghargaan bagi 
para pensiunan atau 
purnabakti. Penyerahan 
penghargaan dilakukan 
oleh Sekretaris DPRD 
Jawa Barat Barnas Adji-
din didampingi oleh para 
pejabat struktural.

Selanjutnya penyera-
han penghargaan bagi 
para karyawan aktif  di 
lingkungan Sekretariat 
DPRD Jawa Barat, dan 
diikuti penyerahan uang 
kadedeuh untuk PWRI 
Jabar.  lys

Sekretariat DPRD Jawa 
Barat. 

Pihaknya akan terus 
mendukung  prog ram 
kerja Persatuan Wredata-
ma Republik Indonesia 
(PWRI) Jabar atau PWRI 
Sekretariat DPRD Jawa 
Barat, dan akan kembali 
menggelar acara Silatur-
ahmi Keluarga Sekretariat 
DPRD Jawa Barat yang 
melibatkan purnabakti dan 
seluruh pegawai Sekretariat 
DPRD Jawa Barat secara 
rutin demi  memperat per-
saudaraan, memperkuat 
kekeluargaan dan tentunya 
menjaga silaturahami. 

“Kegiatan ini (Silatur-
ahmi Keluarga Sekretariat 
DPRD Jawa Barat) akan 
dilaksanakan secara rutin, 
dengan silaturahmi seperti 
ini akan memperpanjang 

Sekretaris DPRD Jawa Barat Berikan 4 Arahan Bagi Jajaran Setwan

HUMAS DPRD JAWA BARAT

Sekretaris DPRD Jawa Barat, Barnas Adjidin menyampaikan sambutan dalam acara Silaturahmi Keluarga Besar Sekretariat 
Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Jabar, Kota Bandung, Rabu (3/1).


